



La Universidad lanza dos revistas científicas sobre farmacia y otorrino

Las dos nuevas publicaciones *on line*, Farmajournal y Revista ORL, tienen el objetivo de relanzar las ediciones biosanitarias de la institución académica salmantina

ALEJANDRO SEGALÁS | SALAMANCA

Ediciones Universidad de Salamanca presentó ayer dos nuevas revistas científicas centradas en el área biosanitaria: Farmajournal y Revista ORL. Eduardo Azofra, director de Ediciones Universidad de Salamanca, remarcó que el ámbito biosanitario es uno de los que menos publicaciones tiene en el amplio elenco de ediciones de la universidad y destacó la importancia de estas dos nuevas incorporaciones.

Farmajournal es la primera revista científica digital de una facultad de Farmacia en España, según apuntó el decano de Farmacia de la Universidad de Salamanca, que añadió que en Granada existe algo similar pero que no cuenta con la publicación de los mejores trabajos fin de grado de los alumnos. Raquel Álvarez Lozano, directora de la publicación, puso de manifiesto que Farmajournal tendrá una periodicidad semestral y será editada bilingüe. "Vendrá muy bien a los alumnos para que se motiven y puedan publicar sus primeros trabajos científicos y además les ayudará a aprender a redactar este tipo de trabajos en una revista científica", recordó Lozano. Farmajournal contiene además de otras secciones como Farmaforum y las Conferencias de la Academia de Farmacia de Castilla y León donde se recogerán las principales actividades científicas que tengan lugar en la facultad salmantina.

En el caso de la Revista ORL, dirigida por José Luis Pardal Refoyo, se trata de una revista que ya existía previamente pero que busca, con su publicación a través de Ediciones Universidad de Salamanca, dar un salto tanto en visibilidad, difusión e internacionalización.

Esta revista cuenta con contenidos de Otorrinolaringología y



Desde la izquierda, Álvarez Lozano, Gómez, Corchado, Azofra y Muro, ayer en la presentación. | GUZÓN

LOS DETALLES

Farmajournal

Su directora es Raquel Álvarez Lozano, profesora del Departamento de Ciencias Farmacéuticas de la Universidad de Salamanca. Desde 2009, doctora en Farmacia y actualmente está contratada como profesora e investigadora.

Revista ORL

Su director es José Luis Pardal. Nacido en Zamora en 1963, es licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Salamanca (1987), doctor en Medicina y Cirugía por la Universidad de Salamanca en 1990 y médico especialista en Otorrinolaringología en 1992.

¿Dónde verlas?

FarmaJournal y Revista ORL se publican en formato digital a través de la plataforma de Ediciones Universidad de Salamanca: revistas.usal.es. Estas publicaciones son de libre acceso para facilitar la consulta y la transferencia de resultados de investigación

todas las áreas sanitarias relacionadas con esta especialidad, como documentación relacionada con la Otorrinolaringología y metodologías de investigación relacionadas con este ámbito. El Consejo Editorial y el Consejo Asesor de esta revista está formado por expertos

nacionales e internacionales en aquellas tres áreas de conocimiento.

Revista ORL quiere que la lengua española sea vehículo privilegiado de comunicación científica a través de los artículos de investigación, medicina basada en

la evidencia en su sección de "evidencia y recomendación", así como casos prácticos. De este modo, este número cuenta con trabajos de revisión, originales o casos clínicos como el dedicado al "Hematomas espontáneos de faringolaringo y anticoagulación".